



## 彼の 素な生活

多くの婚姻を交わしたマディナでの彼の生活は、してで快なものではありませんでした。には、彼は多くの死に直面し、多神教徒たちのいに追われたしい状にありました。マディナの入り口には多くのがムスリムをぼすために待ちえており、アラビア半のほとんどの部族が彼のでした。は休みなく行われ、利の余に浸るも、北の悲しみにくられる暇もありませんでした。また任者として、自分の欲望に浸っているなどありませんでした。欲望に狩られた普通の男性でさえ、このようなには自らの欲望に浸ることなどできないでしょう。

孤であった言者は最的にアラビア半の治者となりますが、彼の素な生活をえることはありませんでした。彼は同じように素な食生活を送り、若いに着ていた素な衣、またはそれよりもっと粗末なものを身にまとっていました。彼の寝室の家具はヤシの木のでつくられた寝床で、固さのためにしばしば彼の体にを残すようなもので、彼に近い教友がこうねたほどでした。

??

彼はよく食事すらままならない日々を送っていましたし、彼の家から食べ物の支度をする火がおこされない日々が何日もきました。このようなに彼は、ナツメヤシと水だけで家族とごしていました。彼の手元に公共のがあったにもわらず、です。彼の教友たちの中には裕福な者もいましたし、彼らは言者のためなら何でも犠にしたでしょうから、もし彼が望んだならば快な生活を送ることも出来たでしょう。しかし、言者としてのふるまいとして神に命じられたように、彼は自分自身と家族のに、しい人に集められたお金を使うことはありませんでした。しいときにもかなときにも、人生の快に身を投じるような人ではなかったのです。

## 夜

